ENGLISCHES THE ATERSTÜCK GESPIELT IN DREI SZENEN



<u>Handlung</u>: Die Hexenschülerinnen müssen vier neue Klassenkameraden herbeizaubern. Vorher müssen sie die entsprechenden Zutaten besorgen. Der faule Kater Nelson soll assistieren.

Szenen:

1.Szene: Im Hexenklassenzimmer.

Nelson, der Kater, liegt faul herum und ist wie immer hungrig. Die beiden Hexenlehrerinnen "fliegen" mit ihren Schülerinnen ins Klassenzimmer. Nelson beklagt sich, dass er hungrig ist und die Hexen füttern ihn. Die Hexenlehrerinnen fragen ihre Schülerinnen nach den Hausaufgaben. Zwei haben sie nicht gemacht und müssen zur Strafe mehrmals an die Tafel schreiben "I must not forget my homework". Anschließend lernen die Schülerinnen das Rezept, um neue Klassenkameraden herbeizaubern zu können. Nelson schläft inzwischen ein, wacht aber auf, als zwei Hexen die Zutaten einkaufen wollen. Nelson erhält noch den Hinweis, dass er nicht wieder mit den Katzen kämpfen soll, da er letztes Mal ein Auge dabei verloren hat.

2. Szene: vier kurze Szenen jeweils mit 2-3 Hexenschülerinnen. Vor dem Klassenzimmer, unterwegs an der Bushaltestelle, im Aufenthaltsraum und im Computerraum.

Zunächst sieht man 3 Hexen vor der Bushaltestelle. Der Busfahrer nimmt sie aber nicht mehr mit, weil sie immer dafür sorgen, dass er zu schnell fährt. In der nächsten Szene versucht sich eine Hexe den Tarnumhang anzuziehen, doch eine Hexe tritt absichtlich auf den Umhang und die andere Hexe verliert den Umhang. Anschließend befinden sich 2 Hexen im Aufenthaltsraum und wollen am Kiosk Süßigkeiten kaufen Sie unterhalten sich darüber, wie die Bonbons im Mund explodieren oder sich in der Dose herumdrehen. Andere Bonbons "springen" förmlich aus der Tasche. Zum Schluss sieht man den Computerraum. Sie haben keine Lust, in die Stadt zu gehen und wollen stattdessen fernsehen.

3. Szene: im Hexenklassenzimmer

Die beiden Hexenlehrerinnen sind alleine im Klassenzimmer und bereiten sich auf den Zauberspruch vor. Nelson kommt humpelnd an mit einem blutverschmierten Verband. Ein anderer Kater hat versucht, ihm seine Freundin auszuspannen. Er wollte sie retten und mit nach Hause bringen, aber dann hat das Frauchen seiner Freundin Nelson einen Eimer Wasser über ihn geschüttet, um ihn zu verjagen. Die Hexenlehrerinnen versprechen Nelson als Trost ein gutes Dinner, nachdem sie die neuen Klassenkameraden herbeigezaubert haben. Nelson putzt sich und geht schlafen, während die Hexenlehrerinnen den Kessel anrühren. Die anderen Hexen kommen von ihrem Einkauf zurück und werfen die Zutaten hintereinander in den Topf. Da noch 3 Mäuse fehlen, wird Nelson auf die Mäusejagd geschickt. Als Abendspeise wünscht er sich Steak und zum Nachtisch Schokoladenpudding mit Sahne.

Die Hexen stehen alle um den Kessel und starten ihren Zauberspruch. Nach und nach werden die neuen Klassenkameraden herbeigezaubert und schwören ihren Eid, eine gute Hexe zu werden und das Hexengesetz einzuhalten. Nelson betont dann schließlich auch, was für ein wichtiger Kater er ist!